

Ferendorf Wasserkuppe

Einladung zum Tag des offenen Feriendorfes für Einheimische

Sa., 29. Juni 2019 10.00 Uhr – 15.00 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Rhöner,

pünktlich zum Ferienbeginn laden wir alle Nachbarn am **29. Juni** zum Bergfest „**Tag des offenen Feriendorfes**“ auf die Wasserkuppe ein.

Acht der insgesamt 14 Ferienhäuser sind bereits errichtet. Verbinden Sie einen Ausflug auf die Wasserkuppe mit einem Besuch im Feriendorf, um sich selbst ein Bild zu machen!

Gemeinsam mit unseren Partnern aus Handwerk und Zulieferung zeigen wir Ihnen, bei Führungen zu jeder vollen Stunde, was das Feriendorf so besonders macht.

Wie wir das Konzept des nachhaltigen und ökologischen Rhön-Tourismus in unserem Feriendorf umgesetzt haben, erklären wir in Vorträgen, die für 11 und für 14 Uhr geplant sind.

Regionale Wertschöpfung

Nachhaltigkeit, naturnahe und ökologische Holzbauweise, moderne Energietechnik und Zusammenarbeit mit heimischen Firmen stehen bei diesem Projekt an erster Stelle.

Diese Firmen sind am Bau beteiligt:

- Ökologischer Holzbau Pfeffermann
- Möbeltischler Markus Menz
- Erlebnis aus Holz Fußböden - Sebastian Will
- Fliesen-Ruppel
- Kerbl Energie- und Heiztechnik, Kerbl Systems
- Cheops Inneneinrichtungen
- Möbelpunkt Thalau
- Sonnenschutz Gutermuth
- TV: EFM Fulda
- Dämmung: Protecma - W. Reith
- Bodenplatten-Erdarbeiten: Horas
- Kanalbau TiKa Poppenhausen (Wasserkuppe)
- Putz und Gerüstbau Hillenbrand
- Fensterbau: Fa. Schleicher
- Whirlpools: Schmelz, Fulda
- Sauna: Wille u.v.m.

Die Energieversorgung stellen wir durch ein eigenes Blockheizkraftwerk, Fernwärme und eine 450qm große Photovoltaikanlage sicher. So gelingt es uns, 85% unseres Energiebedarfes selbst abzudecken.

Fünf Häuser sind bereits bezugsfertig und in der Vermietung. Auch das Gruppenhaus „Wasserkuppe“ mit insgesamt über 200qm Wohnfläche, 6 Doppelzimmern, 2 Saunen und einem 6x2-Meter großen Schwimm-Spa-Pool auf der Terrasse kann ab sofort von Familien oder von Gruppen von bis zu 12 (max. 16) Personen gebucht werden.

Warum das Feriendorf so besonders ist

Ob Kurz- oder Jahresurlaub: Die ökologisch erbauten Ferienhäuser bieten Familien, Sportlern und Naturliebhabern zahlreiche attraktive Erlebnisse in einer einmaligen Höhenlage.

Alle Häuser überzeugen mit gehobener Ausstattung und Panoramasicht ins „Land der Offenen Fernen.“ Die Deluxe-Häuser bieten zusätzlich Wellness-Angebote wie Privatsauna und Außen-Whirlpool.

Auf der Wasserkuppe stehen Ihnen das ganze Jahr über vielfältige Freizeitangebote zur Verfügung:

Den Skiverleih, die Pisten und Loipen, die Fluggebiete, die Sommerrodelbahn, den Kletterwald, das Segelflugmuseum, den E-Bike-Verleih, die Wanderwege und auch das Radom auf dem Gipfel erreichen Sie bequem zu Fuß. Ebenso den Rhöner Bauernladen für Selbstversorger und die Restaurants im Peterchens Mondfahrt und im Deutschen Flieger.

Im Feriendorf Wasserkuppe wohnen Sie mitten im UNESCO-Biosphärenreservat Rhön, umgeben von Naturschutzgebieten und den typischen Bergwiesen.

Hier erwarten Sie unzählige große und kleine Sehenswürdigkeiten. Wussten Sie zum Beispiel, dass Sie der einzige Blockhaldengletscher Deutschlands nur eine etwa halbstündige Wanderung von der Wasserkuppe entfernt liegt?

Die Wasserkuppe ist in den vergangenen Jahrzehnten immer wieder zu Hessens beliebtestem Ausflugziel gewählt worden. Sie ist der höchste Berg der Wanderwelt Rhön und Höhepunkt des Premium-Wanderweges „HochRhöner“, dem „schönsten Wanderweg 2010.“

Das Feriendorf Wasserkuppe empfiehlt sich zum CO₂-günstigen, autofreien Urlaub – mitten in Deutschland.

Wir freuen uns, wenn wir Sie am 29. Juni 2019 ab 10 Uhr im Feriendorf auf der Wasserkuppe begrüßen und Ihnen das Feriendorf Wasserkuppe persönlich vorstellen dürfen.

Andreas Schubert, Boris Kiauka, Roland Wahl